

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang dilakukan oleh penulis, dapat di tarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Produk Paket Masa Depan merupakan produk yang di miliki Bank BTPN Syari'ah dalam sektor pembiayaan modal usaha. Contoh usaha yang di miliki nasabah antara lain toko kelontong, berjualan kue keliing, membuka warung, membuat peti buah, membuat peti telur, berjualan sari kedelai, membuat usaha kue basah. Dengan adanya produk ini di harapkan agar kesejahteraan masyarakat yang mempunyai pembiayaan di Bank BTPN Syariah dapat meningkat. Bentuk dari Paket Masa Depan ini berupa suatu pembiayaan yang ber akad Wakalah Wal Murabahah, yaitu si pihak bank memberikan uang kepada si nasabah untuk di belikan bahan-bahan untuk keperluan usahanya. Dari sini di harapkan dengan adanya produk ini dapat menjadikan nasabah-nasabah menjadi lebih mandiri lagi dari sebelumnya dan usaha yang mereka tekuni juga dapat berkembang dengan baik sehingga mampu memberikan peningkatan perekonomian untuk menjadi lebih baik dari sebelumnya.
2. Peran Produk Paket Masa Depan Bank BTPN Syari'ah berdasarkan penelitian menggunakan teori BKKBN, kondisi awal nasabah menurut BKKBN rata-rata masih berada pada kondisi yang sama tetap di tingkat sejahtera tahap I tetapi sudah sedikit menunjukkan perubahan pada

penghasilan yang sedikit meningkat. Ada juga yang sudah masuk dalam tingkat sejahtera tahap II. Tetapi menurut aspek indikator kesejahteraan islam, nasabah sudah memberikan peningkatan kesejahteraan dalam aspek keagamaan, kejiwaan, akal, keturunan serta harta. Meskipun masih belum maksimal.

B. Saran

Setelah peneliti melakukan penelitian di Desa Gedangsewu terkait dengan peranan Bank BTPN Syari'ah dalam meningkatkan UMKM, maka berusaha memberikan saran agar menjadi pertimbangan berbagai pihak-pihak. Beberapa saran tersebut adalah :

1. Perlunya Bank BTPN Syari'ah untuk lebih meyakinkan masyarakat Desa Gedangsewu agar menggunakan produk dan jasa Bank BTPN Syari'ah.
2. Perlunya Bank BTPN Syari'ah lebih memberikan permodalan kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan, sehingga nantinya akan membantu tingkat perekonomian masyarakat.
3. Bagi peneliti selanjutnya di harapkan agar dapat menemukan temuan-temuan yang lebih menarik lagi dari peneliti sebelumnya sehingga dapat melengkapi kekurangan penelitian yang sebelumnya.